

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
18/12/2013	ESTRATEGIA - STGO-CHILE	10	6	CODELCO CONSIDERA MUY GRAVE PARALIZACION DE FUNDICION DE CHUQUICAMATA	18,5x26

HUELGA DE TRABAJADORES

CodeLco Considera Muy Grave Paralización de Fundición de Chuquicamata

El vicepresidente de administración y finanzas, Iván Arriagada, aseguró que la situación de la que fuera la principal mina de la estatal es "deficitaria".

El vicepresidente de administración y finanzas de CodeLco, Iván Arriagada, manifestó que espera que la situación de la fundición de Chuquicamata se normalice a la brevedad posible para poder asegurar de esta manera la transición de exploración de rajo a subterránea.

"Para nosotros es muy importante poder normalizar la situación en Chuquicamata. Esta mina está enfrentando el término de sus operaciones en forma de rajo, y lo más importante es poder asegurar una transición a la minería subterránea. Y es importante hacer esa transición de una manera ordenada, programada y en conjunto con los trabajadores",

manifestó Arriagada.

El ejecutivo de la minera estatal señaló que la situación que atraviesa hoy Chuquicamata es delicada, pues arroja solo pérdidas. "La condición de Chuquicamata hoy es deficitaria, nos deja pérdidas. Por eso es importante hacer las mejoras y aumentar el tratamiento mediante acercar mineral de las faenas que están alrededor de Chuquicamata, que es lo que estamos haciendo", puntualizó.

Consultado acerca de la efectividad de un bono solicitado por los trabajadores para finalizar la huelga, Arriagada se limitó a manifestar que se trata de un paro "que está al margen de lo que son los acuerdos que existen a tra-

vés de los contratos colectivos que se negociaron. Aquí hubo inicialmente una exigencia económica, y nosotros entendemos que eso es lo que finalmente se persigue".

Respecto de los precios actuales del cobre, el ejecutivo de CodeLco señaló que "en el pasado hemos observado volatilidad y eso va a persistir. Pero nosotros somos optimistas respecto del mercado del cobre en el sentido que China tiene proyección de crecer un poco más bajo, pero sobre una base mucho más grande, y por lo tanto en escenarios moderados uno piensa que se va a necesitar entre 500 y 600 mil toneladas adicionales de cobre por año para poder suplir ese crecimiento y demanda", finalizó Arriagada.



■ Iván Arriagada, vicepresidente de administración y finanzas de CodeLco.